



Mesa presidencial del XVII Congreso Nacional de Derecho Sanitario. De izquierda a derecha, Alfredo Danigno Guerra, gran canciller de la Universidad CEU; Belén Prado, viceconsejera de Ordenación Sanitaria e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid; Juan José Rodríguez Sendin, presidente de la OMC; Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Colegios de Farmacéuticos de España, y Ricardo de Lorenzo, presidente de la AEDS.

LA SOSTENIBILIDAD DEL SISTEMA CENTRA EL CONGRESO DE DERECHO SANITARIO

Los expertos debatieron sobre la regulación de la objeción de conciencia en la profesión médica

El XVII Congreso Nacional de Derecho Sanitario (AEDS) reunió el pasado mes de octubre a los profesionales sanitarios y a los asesores jurídicos de los colegios de médicos para repasar los temas de más actualidad en este campo. La sostenibilidad del sistema sanitario ha sido uno de los ejes centrales del encuentro, que también ha abordado cuestiones como las mutualidades de funcionarios o la regulación de la objeción de conciencia en la profesión médica para determinadas prácticas asistenciales, como algunos trasplantes, la esterilización voluntaria, la intervención en la eutanasia



Pedro Hidalgo, presidente del Colegio de Médicos de Badajoz; Fernando Gutiérrez, director asociado de *El Dentista*, Manuel García Abad, editor de *El Dentista*; Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario, y Felipe Aguado, director asociado de *El Dentista*.



Los profesionales sanitarios y los asesores jurídicos de los colegios de médicos y de otras instituciones sanitarias se dan cita cada año en el Congreso de Derecho Sanitario organizado por Ricardo de Lorenzo.



José Emilio Buela, consejero de AMA, Manuel García Abad, Fernando Gutiérrez, Francisco Javier Herrera, vicesecretario del Consejo de Administración de AMA, Felipe Aguado, Manuel Campos, secretario del Consejo de Administración de AMA, y Alejandro de Blas, presidente del Colegio de Dentistas de Segovia.



Raquel Murillo, directora de la Asesoría Jurídica de AMA, y José Manuel Cuadrillero, gerente del Colegio Oficial de Dentistas de la VIII Región.



El editor y los directores asociados de *El Dentista* posan junto a Diego Murillo, presidente de Agrupación Mutual Aseguradora (segundo por la izquierda), quien moderó el taller de trabajo "AMA".



Julio Sánchez Fierro, vocal de la AEDS; Inma Castilla de Cortázar, decana de la Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo CEU; Juan Abarca Cidón, director general del Grupo Hospital de Madrid, y Guillermo Sierra, vicepresidente de la AEDS, durante el acto inaugural.

o a la aplicación de algunas técnicas de reproducción asistida.

El acto inaugural contó con la presencia de Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Organización Médica Colegial (OMC); Ricardo de Lorenzo y Montero, presidente del Comité Organizador; Belén Prado Sanjurjo, viceconsejera de Ordenación Sanitaria e Infraestructuras de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid; Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Enfermería de España, y Alfredo Dagnino Guerra, gran canciller de la Universidad CEU.

Rodríguez Sendín quiso felicitar a Ricardo de Lorenzo por la continuidad a lo largo de los años de este encuentro y resaltó el interés de muchos médicos por conocer más a fondo el Derecho Sanitario y la necesidad de buscar fórmulas que permitan hacerlo.